



Síntesis de medios

11 de febrero 2024

Primeras Planas

Ordeñan 25 pipas al día de huachicol
Viven bajo el peligro del tren interurbano
PJF protege a 2 de cada 10 de sus empleados
Migrantes acusan a soldados de EU por abuso sexual
Se desborda deuda de estados al ISSSTE
Políticos masacrados

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Botón de pánico exprés

Ante una emergencia, todos los habitantes y visitantes de la Ciudad de México podrán descargar en su propio celular la aplicación "Mi Alarma en Casa", a través de la cual se lanzará una alerta que llegará al C2 más cercano para el envío de la ayuda inmediata, con tiempos de respuesta de 3 a 4 minutos. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, destacó que la actualización de "Mi Alarma en Casa" marca un avance en términos tecnológicos, que acercará los servicios de la policía con los vecinos y vecinas, directamente en su colonia, barrio o región. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) Sin mención: [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Piden denunciar para evitar huachicol de agua

Ante la crisis hídrica que vive la capital del país, el líder del Verde capitalino, Jesús Sesma Juárez, lamentó que haya personas capaces de robar el agua a través de tomas clandestinas, como lo informó el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, quien indicó que hay sospechas de tomas ilegales de agua al interior de domicilios. Sesma Suárez consideró la denuncia ciudadana indispensable para evitar el delito del huachicoleo y en caso de detectar esta actividad, denunciarla ante la **SSC**. [La Prensa](#) Sin mención: [Excélsior](#)

Legionarios ganan el Tazón Humanista

Fue el Tazón de la hermandad, donde se coronó como campeón el equipo de "Los Legionarios" al enfrentarse a "Los Tigres de Bengala", con un marcador de 36-0, justa deportiva que forma parte de las actividades recreativas encaminadas a programas de reinserción social de las personas privadas de la libertad. El empujamiento tuvo lugar en las instalaciones del Reclusorio Preventivo Varonil Norte, donde el **Secretario de SSC, licenciado Pablo Vázquez Camacho**, señaló que ambos equipos son un claro ejemplo de lo que representa una lección de humanismo, de lo que significa abatir barreras entre dos segmentos de la sociedad que tradicionalmente se podría entender como enfrentados. [La Prensa](#) / [Esto](#) Sin mención [El Gráfico](#)

Robos, asaltos, fraudes peleas en conciertos de Karol G

Antes, durante y concluidas las presentaciones de Karol G en el Estadio Azteca, organizaciones delictivas perpetraron cientos de robos de teléfonos celulares, carteras, prendas de vestir originales de prestigiosas firmas, venta de boletos falsos y reventa de los originales. El Coloso de Santa Úrsula, el que fue vigilado por **miles de policías de la SSC** y la que es dirigida por **Pablo Vázquez Camacho**, destacó que en el citado espectáculo se ha detenido no sólo revendedores de boletos, sino también carteristas y otras personas que presumiblemente incurrieron en delitos. [Uno más Uno](#)

Vive la colonia Nochebuena en un caos vial

Vecinos de la colonia Nochebuena, en la alcaldía Benito Juárez, se quejan por la saturación de vehículos, la falta de estacionamientos y el caos vial que generan los partidos de fútbol y las corridas de toros. Ayer, la **SSC** desplegó en las inmediaciones del Estadio Azul seis vehículos oficiales, 10 motocicletas, dos grúas y una ambulancia del **ERUM**. [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

11 de febrero 2024

Trágica muerte de mujer en Tláhuac

Una mujer murió tras ser atropellada por el chofer de un camión de la ruta 37, en el perímetro de la colonia Santa Ana Norte, en la alcaldía Tláhuac. El responsable fue detenido. Tras el hecho, elementos de la **SSC** arribaron al lugar y de inmediato solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. Los uniformados detuvieron al conductor responsable, quien dijo que solo escuchó un golpe por ello detuvo la marcha. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Ejecutan a pareja en la Pro Hogar

Una mujer y un hombre murieron tras ser atacados a balazos, aparentemente de forma directa, mientras se encontraban al interior de su vehículo en el perímetro de la colonia Pro Hogar, en la alcaldía Azcapotzalco. Sujetos armados, que al parecer se desplazaban en una motocicleta, los ejecutaron. Tras el ataque, **elementos de la SSC de la Cdmx** arribaron al lugar de inmediato y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Policiaco

Se incendia depa tras explosión por gas

La explosión de un tanque de gas ocurrida al interior de un departamento, ubicado en la Unidad Habitacional Infonavit Iztacalco, provocó un fuerte incendio y generó una intensa movilización de los servicios de emergencia. Elementos de la **SSC** arribaron al lugar previo a la llegada de los vulcanos capitalinos. [La Prensa](#)

Pánico por incendio en plaza del Centro

Un incendio ocurrido al interior de un establecimiento comercial ubicado en la calle República de Argentina, en el centro de la CDMX, alcaldía Cuauhtémoc, provocó una intensa movilización de los servicios de emergencia. Se reporta saldo blanco. Tras el llamado, elementos de la **SSC**, así como integrantes del Heroico Cuerpo de bomberos de la CDMX, se presentaron en el inmueble en el que se almacenan y comercian varios productos, principalmente bisutería. [La Prensa](#)

Serruchan a carpintero, en Iztapalapa

La noche del viernes, un hombre asesinó al carpintero "Moy" cuando lo interceptó en la esquina de las calles Hirsuto y De La Rosa, en la colonia Buenavista. Mediante cámaras de seguridad, la policía capitalina identificó al responsable del homicidio cuando huía, a bordo de una moto negra, hacia el municipio de Nezahualcóyotl, en el Estado de México. [El Gráfico](#)

Aniquilado por la espalda

Un hombre murió tras ser atacado a balazos de forma directa por dos sujetos que viajaban a bordo de una motocicleta, en el perímetro de la colonia Tlazintla, perteneciente a la alcaldía Iztacalco. **Elementos de la SSC** se presentaron en el lugar, luego de comprobar la gravedad de la situación solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. [La Prensa](#)

Plomiza a comerciante y a su chalán en Xochimilco

Un hombre que, al parecer, se dedicaba al comercio y su ayudante, murieron tras ser atacados a balazos por sujetos armados cuando circulaban por calles de la colonia Santa María Tepepan, en la alcaldía Xochimilco. Su esposa resultó herida. De acuerdo con versión de testigos, las víctimas avanzaban a bordo de un vehículo particular sobre Cerrada de Niños Héroes y al llegar al cruce con calle Cuauhtémoc, otro automóvil blanco en el que viajaban sus agresores, les cerró el paso. **Elementos de la SSC** arribaron al lugar y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

11 de febrero 2024

Otra más fallece atropellada

Una mujer fue encontrada muerta al interior del embarcadero Belém, en la alcaldía Xochimilco. Al parecer caminó varios metros luego de haber sido atropellada. Según testigos, la víctima fue vista sentada sobre Callejón Nogal, casi esquina con calle Violeta, muy cerca del arco que permite el acceso hacia el punto turístico. Cuando los presentes se aproximaron hacia ella, se percataron de que presentaba heridas dermoabrasivas en varias partes del cuerpo, al intentar comunicarse con ésta se percataron de que permanecía inconsciente. [La Prensa](#)

Poli cae en trampa del “feis”

Al oponerse a un asalto, el policía capitalino Fausto Gaona de Luna fue ejecutado cuando iba a comprar un auto Volkswagen Bora negro que ofrecían en Marketplace de Facebook, en la colonia Daniel Garza de la alcaldía Miguel Hidalgo. Tres sujetos agredieron al agente, que estaba de descanso e iba con su familia, para robarle 120 mil pesos y dos celulares. [El Gráfico](#)

Al Danone se le sale la fresa

Un simpatizante del partido político Morena fue ejecutado cuando acudía a recoger material proselitista en la colonia Tlacotal Ramos Millán, alcaldía Iztacalco. Héctor Jesús Alonso Reyes, de 48 años, caminaba por el cruce de las calles Oriente102 y Sur 115 cuando fue interceptado por dos hombres a bordo de una moto negra, quienes le gritaron "por borrega" y le dispararon. No hubo detenidos. [El Gráfico](#)

Justicia

Atrapan a El Gato, el terror de transportistas

Un hombre fue detenido por elementos de la Fiscalía General de Justicia cuando circulaba de manera sospechosa y actuaba inusualmente. Al momento de cotejar los datos en la plataforma de información se percataron que era conocido como El Gato, presunto líder de una banda dedicada a asaltar a transportistas en la capital del país y el Estado de México. [La Prensa](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Lanzan Mi Alarma en Casa para emergencias

